ZH#RAS

2

**OPINIÓN** 



# ¿SERÁ?

## "¡Ahí viene el lobo!"

La insistencia de los aranceles de Trump, a partir de mañana para México y Canadá resonó ayer (otra vez), a pesar de los líderes de la delincuencia organizada trasladados a Estados Unidos y la contención de migrantes, antes de llegar al norte mexicano; hoy será un día definitivo, porque conociendo al presidente estadounidense, sus amenazas pueden cambiar de un momento a otro... Así que a esperar, dicen que el tic-tac de reloj de hoy sonará como el detonador de una bomba económica que afectaría incluso a los consumidores gringos. ¿Será?

## **Van por más**

Los enterados en temas internacionales aseguran que el gobierno estadounidense ha pedido ya que varios de los políticos mexicanos que pudieran tener relación con el crimen organizado enfrenten la justicia en aquel país. Lo anterior, luego de que la administración encabezada por Claudia Sheinbaum enviara hacia EU a Rafael Caro Quintero y 28 capos más, en el marco de las negociaciones para frenar los aranceles a productos mexicanos; el problema, aseguran, es que hay acusaciones contra gente ligada al partido en el poder. ¿Será?

## Sin prisa

A unos días de que arranquen las campañas para la elección judicial, el INE apenas está publicando las licitaciones para la proveeduría de materiales, debido a que se estima una baja participación en las urnas. Tal parece que en la Herradura de la Democracia no tienen mucha prisa, ¿nocree? ¿Será?

## Trabajo de mujeres

En Guanajuato, la presidenta Claudia Sheinbaum aseguró que trabajará en conjunto con la gobernadora Libia Denisse García para combatir la delincuencia. Ambas funcionarias dejarán de lado las diferencias políticas para poner en marcha una estrategia que permita bajar los índices de criminalidad; la ventaja, nos dicen, es que sus equipos en materia de seguridad son cercanos y, por lo tanto, la coordinación policial y de inteligencia se espera fluida... La lección es clara, más allá de los colores partidistas la República es primero. ¿Será?

## Oportunismo y pragmatismo

Cuauhtémoc Cárdenas reflexionó este fin de semana sobre la alianza del PVEM, el PT y Morena para mandar al 2030 la iniciativa de la presidenta sobre el nepotismo electoral: fue contundente y claro al exponer que en esa votación impregnada de personalismos y oportunismos, estuvieron ausentes los argumentos y los principios... ¿El pragmatismo sepultó los principios de la izquierda?, dicen que en las filas morenistas acusaron de recibido el mensaje y molestia de Claudia Sheinbaum y podrían modificar en San Lázaro la fecha de entrada en vigor, nuevamente, al 2027. ¿Será?

#### Violencia en la capital

Los 14 asesinatos del jueves pasado prendieron las alertas no solo de la autoridades, sino también de la ciudadanía, aunque muchos tomaron como mensaje positivo que la policía capitalina, encabezada por Pablo Vázquez haya detenido a 7 personas vinculadas a 6 de los casos. ¿Será?